

Fondacio fête ses 50 ans d'existence ...!!!



« Penser à l'avenir, c'est hériter des origines... » Florin Callerand

Ce jour du 20 Octobre , nous avons vécu la joie de nous retrouver dans une ambiance festive , une belle déco vivante et fleurie, des affiches parlantes, une frise, des photos, des tables décorées et un gâteau d'anniversaire à partager: magnifique !..

Par nos chants nous avons rendu grâce à l'Esprit Saint de sa présence et son engagement à nos côtés à chacun et ensemble .

La joie de relire notre histoire locale, célébrer Fondacio, une communauté fraternelle , une famille spirituelle qui nous invite à grandir dans notre humanité pour témoigner de la gloire de Dieu !

Et aussi, la joie de relire notre histoire personnelle, de retrouver la Source qui nous a embarqués un jour, et nous a permis de renommer ensemble la spécificité de Fondacio par nos témoignages :

« ensemble pour un monde nouveau...un chemin d'humanité à la suite de Jésus...Une famille spirituelle où se vivent la fraternité, la bienveillance, l'écoute dans le respect, des partages de nos vécus en vérité,... un peuple de Dieu en marche, en croissance ,... expérience d'une église vivante, joyeuse, tournée vers l'avenir,... la joie de louer, chanter des chants qui ouvrent un cheminement,... La joie de la découverte d'un « moi intérieur » où Dieu est présent, qui m'aime, et où je peux m'ouvrir à son Esprit »



Témoignage Annette Azam



*Je suis Anne Azam 96 ans ; mon mari Jacques est décédé il y a 12 ans.Nous avons eu 4 enfants, dont ma fille Jacquie, qui est parmi vous aujourd'hui avec mon gendre, 6 petits enfants ,8 arrière-petits enfants.
Je suis entrée à Fondacio en 1985.Je vais vous dire comment ça s'est passé.*

Une amie me donne une invitation pour aller à un week-end à Paris . C'était une communauté nouvelle créée dans l'élan du concile Vatican2.Je remercie mon amie , mais au fond de moi, je ne me sens pas concernée : partir un week-end à Paris n'est pas la porte à coté--laisser ma famille, mon mari...ils ne vont pas comprendre!

Nous étions inscrits avec mon mari pour faire une retraite à La Roche d'Or Besançon.Nous y allons :c'était Florin Callerand qui la prêchait . Pendant un temps libre, je vais le rencontrer dans son bureau. Je lui parle de cette invitation ; il ne me répond pas de suite ; puis il me regarde en me disant:"Si j'étais vous, j'irais voir "...et je suis allée voir.

Je n'ai pas été déçue : l'accueil chaleureux, les chants, la décoration, les témoignages...tout me disait la beauté de Dieu dans le déroulement de la rencontre.Il y avait des jeux scéniques.Un de ces jeux représentait un homme avec une vie trépidante ,épuisé par son emploi du temps, ne sachant comment faire pour prendre du temps pour lui...et ,tout à coup, on voit Jésus se mettant à ses pieds et lui demandant:"Veux-tu de Moi?"...

J'ai pleuré toutes les larmes de mon corps et je Lui disais :

"Oui,Jésus, c'est Toi que je cherche dans le concret de ma vie".A ce moment-là ,j'ai compris que Fondacio était ma terre et je me suis engagée. Ma nouvelle vie a commencé , pas sans difficultés : incomprise dans ma famille ; mes nombreux départs avec les maisonnées ,les rencontres communautaires, la formation humaine...mais un feu intérieur me faisait traverser toutes ces difficultés .l'amour fraternel, l'accueil, le partage du vécu, le travail sur moi, mieux me

connaître, tout cela m'a fait grandir dans la confiance, l'écoute de l'autre. Je me rendais compte qu'en me mettant debout, j'aidais les autres aussi à s'y mettre.

Aujourd'hui, je me réjouis de notre fidélité à chacun, de voir les fruits qui sont là- et dont l'Eglise a tant besoin- d'hommes et de femmes debout pour aller dire à nos frères :

« Dieu vous aime et Il vous cherche ! » Annette

Témoignage de Gilbert :

En 1988 un couple, d'amis, les Dufermont nous ont invités à un WE animé par un groupe de chrétien charismatique que je ne connaissais pas. C'était au Cap d'Agde.

Renée et moi-même, étions à ce moment là, à la recherche de chrétiens de différents bords. Nous y sommes allés.

Pendant ce we il s'est passé beaucoup de choses pour moi..Mais tout particulièrement lors du déroulement d'un jeu scénique où Jésus-Christ était mis en scène, j'ai vécu une forte émotion : Touché par Jésus et la pécheresse, je me suis senti à mon tour pécheur et accueilli par le Seigneur. J'ai basculé, je me suis senti appelé, l'Esprit était sur moi, j'ai pleuré, je suis allé de suite voir le Père Charles et j'ai demandé le sacrement du pardon.

Je me suis véritablement converti !

Ma vie, ma relation aux autres a changé.

- Lors d'un rassemblement de tous les groupes de la communauté à Paris j'ai reçu l'appel très fort de prier pour mon Directeur général du Crédit Agricole, dont j'étais le délégué syndical. Ce patron avait une attitude dure avec le personnel. Et tout le monde en souffrait, ils en avaient peur. J'ai prié pour lui avec l'aide de 2 personnes dont je savais qu'elles étaient elle-même patrons d'entreprise.

- A mon retour au travail, j'ai eu le courage, de lui parler en vérité. Il m'a écouté, j'ai constaté qu'il changeait d'attitude envers les autres.

J'ai béni l'Esprit Saint de sa présence et de son action en moi et en mon directeur.

Aidé par PRH et des accompagnements, Je grandissais en liberté

En famille, au travail avec les clients et les collègues, j'ai changé. Jésus m'accompagnait dans ma conversion. Je me sentais plus libre, plus vrai et plus audacieux pour prendre d'autres engagements, en Eglise en particulier.

Et puis en 1997, Simone m'a appelé à prendre la responsabilité de la région Languedoc de la Communauté pour une durée de 6 ans. C'est avec joie que j'ai répondu Oui.

Depuis ma conversion au WE de 1988 j'ai fait et je fais toujours l'expérience que ma foi et ma confiance en L'Esprit Saint me permettent de vivre mes engagements facilement et j'en suis heureux.

Gilbert



Question : Et moi, quand je suis arrivé à Fondacio ? Que s'est-il passé ? Qu'est-ce qui s'est ouvert en moi ? Qu'est-ce que cela a changé dans ma vie ? Ma foi ? Ma vocation ? S'engager ? Comment continuer ? Faire un pas de plus ?



L'après midi nous avons célébré l'engagement de Catherine et de Annie . Nous avons été tres touchés par leur élan et leur fidélité à répondre aux 4 oui :
Oui au partage des biens, oui à se laisser transformer par l'accompagnement, oui à se rassembler avec d'autres pour faire communauté, oui à se laisser envoyer en mission au nom de l'évangile



En fin d'après midi nous avons rendu grâce pour le vécu de notre journée et ouvrir l'avenir à l'Esprit Saint à l'occasion d'une eucharistie célébrée par Bernard Peytavi notre frère prêtre, qui nous a fait la joie de répondre présent à notre rencontre .

Mais tout ne s'arrête pas là ...Nous sommes en chemin
« *inventer de nouveaux chemins, propre au monde qui change* » Florin Callerand

Une nouvelle année s'ouvre devant nous . On peut se questionner :
Personnellement Quel appel pour mon année?qu'est ce qui va être bon pour moi sous le regard de Dieu ?
Notre communauté locale...Quels appels pour nos secteurs ? Pour nos frats? Comment avancer ?

Prions l'Esprit Saint les uns pour les autres et pour notre communauté

Pour la région : retenez ces dates !!:

—>Une rencontre de région le 27 Avril à Cesseras :« Emmaus »animée par Anne Laure Pascal permanente à Angers

—>Une formation « Bibliodrame » animée par Danielle Coklear le 10 et 11 mai aux Fontanilles.

Marie Chantal

